

L'écrivain Vincent Villeminot à la rencontre des lycéens

L'Alsace du 08/05/2016



Vincent Villeminot a échangé avec les élèves sur son livre « U4 ». Photo L'Alsace/Gabrielle Schmitt Hohenadel

Les élèves de la section « Métiers de la sécurité » du lycée Charles-de-Gaulle de Pulversheim et ceux des sections « Électrotechnique » et « Gestion et administration » du lycée Vogt de Masevaux étaient rassemblés récemment dans une salle de classe du lycée de Pulversheim, autour de l'écrivain Vincent Villeminot.

La rencontre s'inscrivait dans le cadre du Prix littéraire des lycées professionnels du Haut-Rhin, une opération destinée à encourager la lecture auprès des élèves. Ces derniers lisent quatre livres et rencontrent les auteurs. Pour la première fois, le lycée de Pulversheim accueillait un écrivain pour permettre un échange autour de son métier et ses ouvrages.

En présence de Claudine Brixius, professeur de lettres, et d'Aurélié Burlandi, professeur documentaliste du lycée Vogt, ainsi que Béatrice Chomik, professeur documentaliste du lycée Charles-de-Gaulle, Vincent Villeminot a évoqué son livre U4 avec des lycéens enthousiastes.